

نموذج الأطفال المسافرون دون مرافق من 12 إلى 15 سنة Form of Indemnity - Young Passengers 12 TO 15 YEARS

رقم المقعد SEAT NO.		NATIONALITY	الجنسية ٢	ينس SEX	الج AGE	GU العمر	EST NAME	اسم المسافر
				ME				
نب TITLE التاريخ DATE		SIGNATURE & NAME		PAI الاسم والتوقيع		RENT OR GUARDIAN J		ولي الأمر
RETURI	رحلة الذهاب OUTWARD JOURNEY							
من إلى TO FROM	التاريخ DATE	رقم الحجز BOOKING Ref.	الرحلة FLIGHT	إلى TO	من FROM	التاريخ DATE	رقم الحجز BOOKING Ref.	الرحلة FLIGHT
TO TROP	DATE		1 210111		TROM	DATE		
Person Accompanying o	on Departure cy	ت للطفل لمحطة الاقا	الشخص المرافة	Person Accor	mpanying on C	Departure c	للطفل لمحطة الإقا	الشخص المرافق
Name:	الاسم:	الاسم: ع الاسم: Name:						
Address:	العنوان:	العنوان: Address:						
Tel. No.			رقم الهاتف:	Tel. No.				رقم الهاتف:
Person Meeting at Stope	الشخص الذي ى	Person Meeting at Stopover الشخص الذي سيقابل الطفل في محطة التوقف						
Name:	Name: الاسم:							
Address:	العنوان: Address:							
Tel. No.	رقم الهاتف: الهاتف: الهاتف: الهاتف:							
Person Meeting on Arriv	Person Meeting on Arrival الشخص الذي سيقابل الطفل في محطة الوصول							
Name:			الاسم: العنوان: العنوان	Name:				الاسم:
Address: Tel. No.	العنوان: Address:							
DECLARATION				رار إقــــــرار				

- 1- I confirm that I have arranged for the above mentioned minor to be accompanied to the airport on departure and to be met at stopover point and on arrival by the persons named. These persons will remain at the airport until the flight has departed and or be available at the airport at the schedule time of arrival of the flight.
- 2- Should the minor not be met as stated on the face hereof, I authorize the carriers to take whatever action they consider necessary to ensure the minor's safe custody including return of minor to the airport of departure, and I agree to indemnify and reimburse the carrier(s) for the necessary and reasonable costs and expenses incurred by them in taking such action.
- 3- I certify that the minor is in possession of all travel documents (passport, visa, health certificate, etc.) required by applicable laws.
- 4- I, the undersigned parent or guardian of the above mentioned minor agree to and request the unaccompanied carriage of the minor named above and certify that the information provided is accurate.
- 1 أقر بأنني قدقمت بالإجراءات اللاز مة نحو مرافقة الطفل لمحطة الإقلاع ومقابلته في محطة التوقف وكذلك في محطة الوصول وذلك بواسطة الأشخاص المذكورة أسماؤهم وسيكون كل من هؤلاء الأشخاص متواجداً بالمحطة لحين إقلاع الرحلة ووصولها محطة التوقف ومحطة الوصول حسب التوقيت المقرر للرحلة.
- 2 في حالة التخلف عن مقابلة الطفل كالموضح هنا فإنني أسمح للناقلين بإتخاذ أي إجراء يرونه مناسباً للمحافظة على الطفل بما في ذلك إعادته لمحطة البداية وأوافق على أن أدفع للناقلين التعويض المناسب عن التكاليف و المصروفات التى تكبدوها في إتخاذ هذا الإجراء.
- 3 أشهد بأن لدى الطفل كل المستندات اللازمة للسفر (جواز السفر و التأشيرة والشهادة الصحية وغير ذلك) التي تتطلبها القوانين المنطبقة.
 4 أوافق أنا الموقع أدناه بصفتي ولي أمر الطفل المذكور أعلاه و أطلب ترحيله دون مرافقة و أقر بأن البيانات التي أدليت بها صحيحة.

Signature:		التوقيع:	Name:	الاسم:	
				Address:	العنوان:
Date:	\	\	التاريخ:	Tel. No.	رقم الهاتف